

AVANZAN ACCIONES PARA DESTRABE DE III ETAPA CHAVIMOCHIC

Midagri asume administración y gestión de Contrato de Concesión

Tras las acciones y gestiones del gobierno regional La Libertad y del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), el ministerio de Desarrollo Agrario (Midagri) acaba de publicar la Resolución Ministerial N° 0036 - 2021 - Midagri, a través del cual dispone que la Dirección General de Infraestructura Agraria y Riego del Midagri, o la que haga sus veces, asuma la gestión y administración del Contrato de Concesión entre el Gobierno Regional La Libertad y la empresa Concesionaria Chavimochic SAC, respecto a las obras de la III Etapa, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Ñique Alarcón sostuvo que "se viene trabajando de manera conjunta entre el PECH, gobierno regional y nacional (Midagri), en diversas acciones que permitan y aceleren el pronto reinicio de las obras de la III Etapa Chavimochic. Existe no solo la voluntad sino el compromiso de ir hacia la culminación de las obras de la presa Palo Redondo, y esta Resolución Ministerial expresa el interés, compromiso y avance de los diversos estamentos del Estado para que a la brevedad posible se pueda culminar las obras de la III etapa".

Además, se lee en dicha resolución que se encarga, a partir de la fecha, como Coordinador de la Unidad Funcional de Proyectos de Inversión Privada al Director General de la Dirección General de Infraestructura Agraria y Riego del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego.

"Seguimos trabajando por el destrabe de las obras de la III etapa, asumimos un compromiso con Trujillo y la región La Libertad, nuestro optimismo se basa en acciones y resultados, pues aquí hemos dado un paso hacia adelante en ese propósito", culminó expresando el gerente del PECH.

